

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. Oktober 2019

Pressemitteilung des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim am Main - Einladung zur Ausstellungseröffnung

Zur Eröffnung der Bilderausstellung der türkischen Malerin Gülseren Aydin sind alle Interessierten am Freitag, den 18.10.2019, um 18:00 Uhr, im Foyer des Rathauses eingeladen. Die 1941 in der Türkei geborene Künstlerin studierte zunächst Pädagogik und wurde Lehrerin. Danach absolvierte sie ein Kunststudium. 1988 hatte sie in Izmir ihre erste Ausstellung, der bald weitere in Diyarbakir und Ankara folgten.

Frauen, Landschaften und Stilleben sind die bevorzugten Motive von Gülseren Aydin. Ihre Bilder zeichnen sich durch eine Kombination von Impressionismus und Expressionismus, wobei – je nach Motiv – die eine oder die andere Richtung dominiert. Durch Sensibilität und Farbnuancierung erreicht die Künstlerin Lebendigkeit und Bewegung, ohne dass die Gestalten ihre ruhige und würdevolle Ausstrahlung verlieren.

Gülseren Aydin ist eine nicht nur in der Türkei bekannte und geschätzte Künstlerin. Seit 1992 wurden ihre Gemälde in Deutschland mehrmals ausgestellt. Die Malerin pflegt seit vielen Jahren Kontakte nach Mühlheim. Ihre Werke präsentierte sie im Stadtmuseum und während der Ausstellungen der Mühlheimer Künstlerwerkstatt.

Die Ausstellung ist bis Freitag, den 1. November, zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen. Der Eintritt ist frei.

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Interkulturellen Wochen 2019 statt und wird ausgerichtet vom Ausländerbeirat, der Frauenbeauftragten der Stadt Mühlheim am Main, in Kooperation mit dem Mühlheimer Frauenbündnis, dem Integrationsbüro der Stadt Mühlheim am Main und dem Türkischen Familienverein e.V.